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Protokoll 
 

der 53. Generalversammlung der «Pro Madrisa» 
 

Samstag, 12. März 2022, 19.00 Uhr 
im Restaurant Madrisa-Hof, Steinbock-Stuba, Klosters-Madrisa 

 
 
Traktandenliste: 
 

1.   Begrüssung 
 

2.   Wahl des Protokollführers und der Stimmenzähler 
 

3.   Genehmigung der Traktandenliste 
 

4.   Protokoll der schriftlichen GV 2020 
 

5.   Jahresbericht des Präsidenten 
 

6.   Jahresrechnung 2021 
 

7.   Revisorenbericht 
 

8.   Mutationen und Mitgliederbestand 
 

9.   Jahresbeitrag 
 

10.   Projekte und Events 
 

11.   Budget 
 

12.   Wahlen (Vorstand und Rechnungsrevisoren) 
 

13.   Anträge 
 

14.   Diverses und allgemeine Umfrage 
 
 

Einleitung 
 
Der Präsident erläutert kurz den Ablauf dieses Abends. Anschliessend an die 
Versammlung dürfen wir ein feines Abendessen im Madrisa-Hof geniessen. Der Salat 
wird serviert, anschliessend gibt es eine feines Buffet zum Hauptgang und das Dessert 
wird wiederum vom Madrisa-Hof-Team serviert. Die Getränke (ausser Hochprozentiges) 
werden von der Pro Madrisa übernommen, da es zwei Jahre kaum Anlässe gab. 

Die Talfahrt findet von 22.00 bis 23.00 Uhr. 
 
 

1. Begrüssung 
 
Der Präsident Thomas Walliser heisst alle Teilnehmer zur diesjährigen,                                 
53.  Mitgliederversammlung herzlich willkommen und freut sich, dass die Versammlung 
nach zwei Jahren Pause wieder stattfinden kann. Dieses Jahr findet die Versammlung 
ausnahmsweise im Madrisa-Hof statt, da dies der einzig freie Termin auf Madrisa war.  

Er stellt fest, dass die Einladungen fristgemäss versandt wurden. Gemäss der Zutritts-
Kontrollliste sind 107 Mitglieder anwesend. Das absolute Mehr beträgt demnach               
54 Stimmen. 
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2. Wahl des Protokollführers und der Stimmenzähler 
 
Der Präsident macht die folgenden Vorschläge: 
 

Protokollführerin : Sandra Ammann 

Stimmenzähler : Hans Grass und Ernst Wild 
 

Die vorgeschlagenen Personen werden von der Versammlung mit Applaus bestätigt. 
 
 

3. Genehmigung der Traktandenliste 
 
Da keine Aenderung oder Erweiterung der Traktandenliste verlangt wird, bestimmt die 
Versammlung einstimmig, die Geschäfte gemäss der vorgeschlagenen Traktandenliste 
abzuwickeln. 
 
 

4. Protokoll der schriftlichen GV 2020 
 
Das Protokoll der letztjährigen GV liegt jeweils im Büro der Klosters Madrisa Bergbahnen 
AG zur Einsicht auf. Es sind keine Ergänzungen oder Korrekturen verlangt worden. 
 

Die Versammlung beschliesst einstimmig, das Protokoll 2020 zu genehmigen.  
 
 

5. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Letzten Sommer waren wir optimistisch, dass wir im Herbst eine GV durchführen können, 
aber wir haben gelernt, nicht zu weit im voraus zu planen. 

Jetzt sind wir ja alle da und das ist die Hauptsache. Auch wir vom Vorstand freuten uns, 
dass wir uns wieder einmal sehen konnten und nicht nur per Telefon usw. die 
Besprechungen abhalten konnten. 

Im letzten Jahr konnte mit dem Themenweg Klara ein Projekt umgesetzt werden, das 
grossen Anklang fand.  

Auch die Übersichtstafel Mässplatte ist jetzt wieder gut lesbar (Danke Hannes). 

Peter Weber hat Sitzbänke gezimmert, die Richtung Zügenhüttli aufgestellt wurden 
(Danke Peter für deinen Tipp und die Umsetzung). 

Wenn auch ihr Ideen und Anregungen habt, die im Sinne von Pro Madrisa sind, meldet 
euch doch bitte bei einem Vorstandsmitglied. 

Zum Abschluss seiner Ausführungen dankt Thomas Walliser dem Vorstand für die 
geleisteten Arbeiten im vergangenen Jahr. Ein spezieller Dank geht an Ursina Casanova, 
die unser Sekretariat perfekt betreut. 
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6. Jahresrechnung 2021 
 
Der Präsident erläutert die Jahresrechnung, die mit Einnahmen von Fr. 39'563.00 und 
Aufwendungen von Fr. 34'629.60 abschliesst.  

Damit ergibt sich ein Jahresgewinn von  Fr. 4'933.40.  

Die Zuwendung an die Klosters Madrisa Bergbahnen, gemäss Beschluss der GV 2020, 
betrug Fr. 30'000.45 und an den SAC Fr. 1'000.00.  

Das Vereinsvermögen per 30.09.2021 beträgt Fr. 49'267.86. 

Die ausführliche Jahresrechnung ist diesem Protokoll beigelegt. 

Aus der Versammlung werden keine ergänzenden Auskünfte zur Jahresrechnung 
verlangt. Der Vorstand bemüht sich, die Jahresrechnung an der GV jeweils in Kurzform 
besser leserlich zu präsentieren. 
 
 

7. Revisorenbericht 
 
Die beiden Revisorinnen Edith Weber und Sandra Ammann haben die Rechnung 
auftragsgemäss geprüft.  
 

Edith Weber liest den Revisorenbericht vor und bestätigt die Richtigkeit der 
Jahresrechnung und stellt die beiden Anträge: 
 

- Die Rechnung sei zu genehmigen 

- Der Vorstand sei zu entlasten 
 

Die Versammlung stimmt den beiden Anträgen einstimmig zu. 
 
 

8. Mutationen und Mitgliederbestand 
 
Der Präsident orientiert über die Entwicklung der Mitgliederanzahl im vergangenen 
Vereinsjahr: 
 

- Austritte und Ausschlüsse inkl. Todesfälle 13 

- Eintritte Neumitglieder  5 

- Mitgliederbestand Stand 30.09.2021 540 

An dieser Stelle gibt Thomas Walliser die uns gemeldeten Namen der im letzen 
Vereinsjahr verstorbenen Mitglieder bekannt. Es sind dies: 
 

- Renate Altermatt 

- Rudolf Fusaro 

- Willi Sartorius 

- Susanne Maissen 

- Rudolf Joller 

- Irene Wilhelm-Hartmann 

Der Präsident bittet die Versammlung sich von den Sitzen zu erheben und den 
Verstorbenen zu gedenken. 
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9. Jahresbeitrag 
 
Auf Grund der Jahresrechnung und der Einführung des Kostenbeitrags von Fr. 20.00 für 
die Teilnehmer an der GV, kann auf eine Beitragserhöhung verzichtet werden. 

Der Vorstand stellt den Antrag, den Jahresbeitrag weiterhin bei Fr. 70.00 zu belassen. 

Die Versammlung bestimmt einstimmig, dem Antrag des Vorstandes zu folgen. 
 
 

10. Projekte und Events 
 
Die Madrisa Bergbahnen AG möchte die alten Infotafeln auf dem Berg und im Tal durch 
digitale Anzeigetafeln ersetzen. Der Vorstand stellt den Antrag, die Anschaffung von 
Digitaltafeln mit CHF 35'000.00 zu unterstützen. 

Die Themenwege müssen unterhalten werden, damit man lange Freude daran hat. Der 
Vorstand beantragt einen jährlichen Beitrag von CHF 3'000.00 für den Unterhalt und die 
notwendigen Reparaturen. Der Unterhalt und die Reparaturen werden durch die Madrisa 
Bergbahnen AG ausgeführt. 

Die Mitgliederversammlung ist mit diesen zwei Projekten einverstanden und unterstützt 
den Antrag des Vorstands einstimmig. 
  
 

11.   Budget 
 
Auf Grund der unter Traktandum 10  beschlossenen Projekte, werden die folgenden 
Beträge ins Budget aufgenommen: 
 

• Beschilderung: digitale Anzeigetafeln Berg / Tal CHF 35'000.00 

• Themenwege: Unterhalt / Reparaturen (jährlicher Beitrag) CHF 3'000.00 
 
 

12.    Wahlen 
 
Flurina Christ und Paul Schneider, langjährige Vorstandsmitglieder, haben ihren Rücktritt 
bekannt gegeben. Dies geschah eigentlich bereits auf das ordentliche Wahljahr 2020 hin, 
aber Beide wollten warten, bis ihre Nachfolger an einer ordentlichen Versammlung 
gewählt werden können. Herzlichen Dank für den tollen Einsatz. 

Einstimmig und mit Applaus werden neu Sandra Ammann und Ursina Casanova in den 
Vorstand gewählt. 

Mit der Wahl der Revisorin Sandra Ammann in den Vorstand braucht es, zusätzlich zu 
Edith Weber, einen Ersatz für die Revision. Felix Hegi stellt sich zur Verfügung und wird 
einstimmig gewählt. 
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13.    Anträge 
 
Es sind aus dem Mitgliederkreis vorgängig keine Anträge eingegangen. 

Reto Albonico stellt spontan den Antrag CHF 1'000.00 aus der Vereinskasse der 
Glückskette für die Ukraine zu spenden, was von der Versammlung einstimmig mit 
Applaus angenommen wird. Es wird zusätzlich eine Spendenbox aufgestellt. 
 
Es kommen, inkl. Beitrag aus der Vereinskasse, tolle CHF 1'860.60 zusammen. Der 
Vorstand bestimmt spontan auf dem Heimweg, den Spendenbetrag auf CHF 2'000.00 
aufzurunden. 
 
 

14.    Diverses und allgemeine Umfrage 
 
Es hat noch Jubiläums-Pins, die für CHF 10.00 erworben werden können. 

Der Termin der nächsten GV ist Samstag, 22. Oktober 2022. In Zukunft werden die 
Versammlungen immer am Samstag des Sommer-Saisonabschlusses in der Madrisa-
Alp stattfinden. 

Nachdem keine Wortmeldung erfolgt ist, verabschiedet der Präsident Flurina Christ und 
Paul Schneider mit einem schönen Bild von der alten Madrisa-Bahn und einem 
persönlichen Präsent. Er bedankt sich bei den Beiden für ihren jahrelangen und 
wertvollen Einsatz im Vorstand. 

Paul Schneider verabschiedet sich mit einer launigen Rede von Allen und freut sich sehr 
über das Abschiedsgeschenk.  

Flurina Christ schliesst sich den Worten von Paul Schneider an und bringt ihre Freude 
am Bild und dem wunderschönen Blumenstrauss zum Ausdruck. 

Der Präsident schliesst um 19.35 Uhr die Mitgliederversammlung 2022 und dankt allen 
Teilnehmern für das aktive Mitmachen im Verein Pro Madrisa.  

Er lädt im Namen der Pro Madrisa alle zum Essen im gastlichen Madrisa-Hof ein und 
wünscht eine gemütliches Beisammensein und «En Guete». 
 
 
 
 
 
Klosters, 19. März 2022, Sandra Ammann 


